
Christoph Sauter (#15)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 10. Mai 2010, 09:00

Herzlich willkommen !

Quelle: kicker Printausgabe
http://img15.imageshack.us/img15/3358/sauter.jpg

Beitrag von „El Molotov“ vom 10. Mai 2010, 09:04

Der Name sagt mir ehrlich gesagt nichts, aber A-Jugend-Meister Klingt gut. Herzlich
willkommen. Auf dass du deine erste Profierfahrung in der Bundesliga machst 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 10. Mai 2010, 10:02

Na dann, welcome ....

christoph110609.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „haribo78“ vom 10. Mai 2010, 12:26

Zitat 

Nürnberg verpflichtet Mainzer Sauter
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Fußball-Bundesligist 1. FC Nürnberg treibt seine Planungen für die kommende Saison
ungeachtet der ungewissen Zukunft weiter voran. Die Franken haben U19-
Nationalspieler Christoph Sauter vom Ligakonkurrenten FSV Mainz 05 ablösefrei
verpflichtet und den 18 Jahre alten Offensiv-Allrounder mit einem langfristigen Vertrag
ausgestattet. Sauter ist nach dem israelischen U21-Nationalspieler Almog Cohen, der
vom früheren Matthäus-Klub Maccabi Netanya kommt, der zweite Zugang für die
kommende Spielzeit. Transfer Nummer drei soll mit dem 19 Jahre alten Mittelfeldspieler
Manuel Zeitz von Drittliga-Aufsteiger 1. FC Saarbrücken noch in den kommenden Tagen
perfekt gemacht werden. Außerdem ist der Club wieder an Abwehrspieler Per Nilsson
von 1899 Hoffenheim interessiert, dessen Verpflichtung in der Winterpause gescheitert
war. In Österreich wird indes berichtet, dass sich der 1. FCN mit Nationalspieler Rubin
Okotie von Austria Wien über einen Transfer einig sei. Auch der 22 Jahre alte Stürmer
wäre ablösefrei.

http://www.bild.de/BILD/sport/…,rendertext=12493020.html

Beitrag von „Topf“ vom 10. Mai 2010, 12:30

Herzlich Willkommen!

In der Sport-Bild war was gestanden, dass ihn auch Hoppenheim und Leverkusen verpflichten
wollte...

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 10. Mai 2010, 12:36

Herzlich willkommen

Beitrag von „hattrick“ vom 10. Mai 2010, 12:52
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Wird der Jugendwahn also fortgesetzt.

Beitrag von „Maggi“ vom 10. Mai 2010, 12:53

Zitat von hattrick 

Wird der Jugendwahn also fortgesetzt.

Wenigstens keine Leihe.... 

Beitrag von „hattrick“ vom 10. Mai 2010, 12:54

Zitat von Maggi 

Wenigstens keine Leihe.... 

Vielleicht gibt's ja eine Rückholoption. 

Beitrag von „argonath“ vom 10. Mai 2010, 12:54

Zitat von hattrick 

Wird der Jugendwahn also fortgesetzt.

3https://www.glubbforum.de/forum/thread/7485-christoph-sauter-15/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/7485-christoph-sauter-15/


und wieder wird erstmal gemault 

Beitrag von „hattrick“ vom 10. Mai 2010, 12:57

Zitat von argonath 

und wieder wird erstmal gemault 

JA. Weil wir jetzt schon eine beschissene Saison mit Jugendwahn hinter uns haben und auch in
Liga 2 mit viel Dusel noch auf Platz 3 gelandet. Wir brauchen endlich mal erfahrene Spieler!
Hab ja nix gegen junge Spieler, find ich ja gut, wenn aber KEINE erfahrenen geholt werden, wird
mir schlecht.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 10. Mai 2010, 13:07

Ich kenne diesen Jungen nicht....was mich jedoch etwas irrritiert, ist, wenn das ein Guter ist,
warum hat ihn Mainz dann nicht schon längst unter Vertrag genommen ?

Beitrag von „FCNwastl“ vom 10. Mai 2010, 13:08

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ich kenne diesen Jungen nicht....was mich jedoch etwas irrritiert, ist, wenn das ein
Guter ist, warum hat ihn Mainz dann nicht schon längst unter Vertrag genommen ?

Weil er ned wollte...
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Beitrag von „El Molotov“ vom 10. Mai 2010, 13:12

Zitat von hattrick 

JA. Weil wir jetzt schon eine beschissene Saison mit Jugendwahn hinter uns haben und
auch in Liga 2 mit viel Dusel noch auf Platz 3 gelandet. Wir brauchen endlich mal
erfahrene Spieler! Hab ja nix gegen junge Spieler, find ich ja gut, wenn aber KEINE
erfahrenen geholt werden, wird mir schlecht.

Das Problem ist doch nicht der "Jugendwahn" sondern, dass keine Erfahrenen Spieler geholt
wurden, an denen sich die Jungen aufrichten können. Frantz, Maroh und Gündogan haben
definitv das Potential für einen gestandenen Profi. Risse und Diekmeier müssten hierfür bald
noch einen Schritt machen. Wenn ein Spieler aus einem sehr guten U19 Jahrgnag geholt wird
ist Kritik erst mal unangebracht.
Egal in welcher Liga der Club spielt. Es müssen zusätzlich Erfahren geholt bzw. gebunden (-
>Ottl) werden.

Beitrag von „marcelinho“ vom 10. Mai 2010, 13:20

Der Transfer geht in Ordnung. Da wir dauer-klamm sind (weshalb und warum erspar ich mir an
dieser Stelle), muss man auf Talente setzen. Wenn dies auch eine Verpflichtung "auf Sicht" ist.

Nur auf junge Spieler zu bauen, kann es allerdings nicht sein; wir brauchen auch solche, die die
Ärmel hochkrempeln, wenn es nicht läuft.

Beitrag von „911inHeaven“ vom 10. Mai 2010, 13:21

3 Jahre Vertrag.. Sehr gut.. Abslösefrei.. sehr sehr gut..
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Der schlägt bei uns ein, egal ob Liga 1 oder 2 und dann wird er für 3-5 Millionen wieder verkauft
nach einem Jahr. Wie Diekmeier.

Viel Erfolg beim ruhmreichen !!

Beitrag von „matzelinho“ vom 10. Mai 2010, 13:25

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ich kenne diesen Jungen nicht....was mich jedoch etwas irrritiert, ist, wenn das ein
Guter ist, warum hat ihn Mainz dann nicht schon längst unter Vertrag genommen ?

Nun, ich kannte den Spieler Choupo-Moting bevor er zu uns kam auch überhaupt nicht..
aber abgesehen davon, warum hat denn Bremen Denis Diekmeier, der (zwischenzeitlich!) einen
Transferwert von 5 Mio hatte nicht rechtzeitig unter Vertrag genommen. Manche Dinge kann
man sich nicht immer so einfach erklären.

Wie auch immer.
Herzlich willkommen IM Club.

Beitrag von „matzelinho“ vom 10. Mai 2010, 13:30

Zitat von El Molotov 

Das Problem ist doch nicht der "Jugendwahn" sondern, dass keine Erfahrenen Spieler
geholt wurden, an denen sich die Jungen aufrichten können. Frantz, Maroh und
Gündogan haben definitv das Potential für einen gestandenen Profi. Risse und
Diekmeier müssten hierfür bald noch einen Schritt machen. Wenn ein Spieler aus
einem sehr guten U19 Jahrgnag geholt wird ist Kritik erst mal unangebracht.
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Egal in welcher Liga der Club spielt. Es müssen zusätzlich Erfahren geholt bzw.
gebunden (->Ottl) werden.

Wir haben einen Schäfer und einen Mintal in unserer Mannschaft. Was ist mit Charisteas (ok
rhetorische Frage, ich erwarte keine ernstzunehmende Antwort  )
Was für Idole braucht ein Jungspieler denn, um sich an ihm zu orientieren (Drogba, Henry?).
Wenn man einen Profi-Vertrag in der Tasche hat, muss man egal wie alt, doch auch in der Lage
sein, eigene Ziele und Ansprüche zu formulieren UND umsetzen zu können.
Aber abgesehen davon, wünsche ich mir natürlich ebenso noch einen echten Knaller für die
kommende Saison. Martin Lanig wäre so einer.

Beitrag von „El Molotov“ vom 10. Mai 2010, 13:35

Zitat von matzelinho 

Wir haben einen Schäfer und einen Mintal in unserer Mannschaft. Was ist mit
Charisteas (ok rhetorische Frage, ich erwarte keine ernstzunehmende Antwort  )
Was für Idole braucht ein Jungspieler denn, um sich an ihm zu orientieren (Drogba,
Henry?).
Wenn man einen Profi-Vertrag in der Tasche hat, muss man egal wie alt, doch auch in
der Lage sein, eigene Ziele und Ansprüche zu formulieren UND umsetzen zu können.
Aber abgesehen davon, wünsche ich mir natürlich ebenso noch einen echten Knaller für
die kommende Saison.

Der Club hatte zu Saisonbeginn im besten Fall das Korsett Schäfer- Wolf - pino - Mintal -
Charisteas. Der einzige mit ansprechender Form ist hier Schäfer, mit Abstrichen Pino. Wie soll
sich ein Gündogan an einem Mintal aufbauen, der schlechter spielt als er selber. Wie soll sich
ein Maroh an einem Wolf orientieren, wenn er die Fehler des selben ständig ausbügeln muss.
Als es kurzfristig das Korsett Schäfer - Breno - Ottl - Bunjaku gab (und alle gut in Form waren)
blühten auch die jungen Spieler auf und zeigten was sie für Qualität bestitzen.

Beitrag von „matzelinho“ vom 10. Mai 2010, 13:49
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Zitat von El Molotov 

Der Club hatte zu Saisonbeginn im besten Fall das Korsett Schäfer- Wolf - pino - Mintal -
Charisteas. Der einzige mit ansprechender Form ist hier Schäfer, mit Abstrichen Pino.
Wie soll sich ein Gündogan an einem Mintal aufbauen, der schlechter spielt als er
selber. Wie soll sich ein Maroh an einem Wolf orientieren, wenn er die Fehler des selben
ständig ausbügeln muss. Als es kurzfristig das Korsett Schäfer - Breno - Ottl - Bunjaku
gab (und alle gut in Form waren) blühten auch die jungen Spieler auf und zeigten was
sie für Qualität bestitzen.

Ich bin trotzdem weiterhin der Meinung, dass bei einem Jungspieler mit Profi-Vertrag nicht mit
anderen Maßstäben gemessen werden darf als bei einem gestandenen Profi. Jeder, der in der
Fußball-Bundesliga vor zigtausend Zuschauern spielen darf, muss sich in jeder Sekunde
bewusst sein, dass er eine absolut privilegierte und chancenreiche Karriere-Position hat und
genauso muss man das auch auf dem Spielfeld sehen können, egal ob der Nebenmann jetzt
Ronaldo, Beckham, Drogba oder Didi Hallervoorden heißt.
Die Konstellation, die Du ansprichst, ist für mich eher Indiz dafür, dass wir mit einem besser
gesicherten Abwehrverbund auch offensiv mehr hätten reißen können. Aber auch Breno hat in
seinen Spielen nicht wenige Fehler gemacht und ihn als Idol zu bezeichnen ist bei einem Spieler
der selbst gerade erst 20 Jahre alt ist arg übertrieben.

Beitrag von „Vv00t“ vom 10. Mai 2010, 14:25

"Körperlich sehr weit".
Klingt schon ganz gut, und dazu ablösefrei - macht man net viel falsch.
Herzlich Willkommen beim Glubb!

Nilsson wäre sicher auch ne gute Verpflichtung, und würde dann auch die AUCH HIER AUF DER
ERSTEN SEITE SCHON WIEDER geforderte Bedingung "A Erfahrener muss her!!" erfüllen..
Mehr freu ich mich aber immernoch auf Zeitz 

Beitrag von „BogY“ vom 10. Mai 2010, 14:31
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Zitat von Vv00t 

"Körperlich sehr weit".
Klingt schon ganz gut, und dazu ablösefrei - macht man net viel falsch.
Herzlich Willkommen beim Glubb!

Nilsson wäre sicher auch ne gute Verpflichtung, und würde dann auch die AUCH HIER
AUF DER ERSTEN SEITE SCHON WIEDER geforderte Bedingung "A Erfahrener muss
her!!" erfüllen..
Mehr freu ich mich aber immernoch auf Zeitz 

bei nilsson kann man nur hoffen, dass er bis sonntag abwarten kann.

dem neuen wünsch ich auch ein herzliches willkommen. ist ja nicht schlecht, was man so liest.
let's GLUBB

Beitrag von „Bale“ vom 10. Mai 2010, 14:51

Zitat von matzelinho 

Nun, ich kannte den Spieler Choupo-Moting bevor er zu uns kam auch überhaupt nicht..

spricht nicht gerade für dich^^

Willkommen, Juniorennationalspieler, große Vereine interessiert, ablösefrei.. kann man erstmal
nicht meckern, dass zusätzlich noch erfahrene Spieler geholt werden sollten, steht außer Frage.

Beitrag von „Strombus“ vom 10. Mai 2010, 19:11
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Er steht ja als Offensivallrounder drin. Weiß wer was er dann meistens für ne Position gespielt
hat? Sturm, OM, Flügel?

Beitrag von „Krissi“ vom 10. Mai 2010, 19:16

Herzlich willkommen und viel Erfolg 

Beitrag von „Eckfahnenhalter“ vom 10. Mai 2010, 19:19

welcome

Beitrag von „Powerbag“ vom 10. Mai 2010, 19:32

Zitat von Topf 

Herzlich Willkommen!

In der Sport-Bild war was gestanden, dass ihn auch Hoppenheim und Leverkusen
verpflichten wollte...

deshalb hier auch mal ein Lob und Kompliment an Martin Bader!

Wenn Leverkusen und Hoffenheim mitbieten, dann gehört schon einiges an Überzeugungskraft
dazu ihn für uns zu gewinnen!
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:hoch:

.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 10. Mai 2010, 19:43

Sauter mach es Bub

Beitrag von „AlCapone“ vom 10. Mai 2010, 19:54

sowieso wahrscheinlich eher ne Perspektivverpflichtung und eher erstmal für die zweite
gedacht. Aber gerade darum umso wichtiger, sich ein umworbenes Talent zu sichern :hoch:

Beitrag von „Binoola“ vom 10. Mai 2010, 20:06

Hört sich gut an, ich hoffe er macht hier seinen Weg!
Willkommen beim Glubb!

Beitrag von „mrolpe“ vom 10. Mai 2010, 20:10

Zitat von AlCapone 

sowieso wahrscheinlich eher ne Perspektivverpflichtung und eher erstmal für die
zweite gedacht. Aber gerade darum umso wichtiger, sich ein umworbenes Talent zu
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sichern :hoch:

Wir sind doch noch gar nicht abgestiegen. 

Btt: Herzlich Willkommen!!

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 10. Mai 2010, 21:37

Weiß`denn hier keiner, welche Position er eigentlich bekleidet ?

Beitrag von „Olfri“ vom 10. Mai 2010, 22:11

Zitat von hattrick 

JA. Weil wir jetzt schon eine beschissene Saison mit Jugendwahn hinter uns haben und
auch in Liga 2 mit viel Dusel noch auf Platz 3 gelandet. Wir brauchen endlich mal
erfahrene Spieler! Hab ja nix gegen junge Spieler, find ich ja gut, wenn aber KEINE
erfahrenen geholt werden, wird mir schlecht.

Was ein Dummfug. Wir haben kein Geld - für einen durchschnittlichen erfahrenen tauglichen
Bundesligaprofi musst du mindestens 1.5 Millionen hinlegen. Die einzige Chance, die Vereinen
wie uns bleibt ist es, junge Spieler günstig zu holen, sie gut auszubilden und dann für das 10-
fache wieder zu verkaufen. Dann können wir in 3-5 Jahren vielleicht auch mal wieder richtig
Geld ausgeben. Der Transfer ist perfekt, clever und vollkommen ohne Risiko. Gut gemacht 

Beitrag von „DieClubbkatz“ vom 10. Mai 2010, 22:16
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Vielleicht sollten wir erst einmal warten wie der Junge bei uns spielt bevor wir ihn wieder in den
Himmel heben!!!! Um ihn dann, wenn er dann doch nicht der Superspieler ist in die Hölle zu
schicken!

Beitrag von „Plerchi“ vom 10. Mai 2010, 22:23

Habe deere 

Beitrag von „Olfri“ vom 10. Mai 2010, 22:26

Zitat von DieClubbkatz 

Vielleicht sollten wir erst einmal warten wie der Junge bei uns spielt bevor wir ihn
wieder in den Himmel heben!!!! Um in dann, wenn er dann doch nicht der Superspieler
ist in die Hölle zu schicken!

Hehe, da hat einer erkannt, wie das hier bei den meisten leider läuft 

Beitrag von „DieClubbkatz“ vom 10. Mai 2010, 22:26

Zitat von Olfri 

Hehe, da hat einer erkannt, wie das hier bei den meisten leider läuft 

EINE da besteh ich drauf!
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Beitrag von „Olfri“ vom 10. Mai 2010, 22:27

Zitat von DieClubbkatz 

EINE da besteh ich drauf!

I am sorry 

Beitrag von „kop“ vom 10. Mai 2010, 22:41

Zitat von Hamburger Clubfan 

Weiß`denn hier keiner, welche Position er eigentlich bekleidet ?

Position? Ich denke zwischen Messias und Heilsbringer - nach 1-2 Spielen aber dann in richtung
schlechteste Transfer der Vereinsgeschichte (wahrscheinlich nach dem er mal um 18.00 Uhr im

Kino gesehen wird) 

Freut mich aber das ein junger, talentierter(?) Spieler den Weg zum Club einschlagen will - kann
man (und sogar Bader) aber mal überhaupt gar nichts falsch machen.

Nur sollte man natürlich erstmal nichts erwarten... leisten darf er dann ganz viel :hoch:

Beitrag von „KRÜGERS NBG.“ vom 10. Mai 2010, 23:10

Zitat von Zarate_66 
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Na dann, welcome ....

christoph110609.jpg

da sind aber noch a paar schäuferla mit klöß notwendig, bis das trikot passt! das ist ja
gerademal ein halber vittek 

Beitrag von „Laubi“ vom 11. Mai 2010, 08:52

Herzlich Willkommen beim Club!

Auf das Du Dir und uns hier viel Freude machen wirst. 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 11. Mai 2010, 09:46

Zitat von DieClubbkatz 

Vielleicht sollten wir erst einmal warten wie der Junge bei uns spielt bevor wir ihn
wieder in den Himmel heben!!!! Um ihn dann, wenn er dann doch nicht der
Superspieler ist in die Hölle zu schicken!

:hoch:

Ich hab`den Eindruck, keiner kennt ihn ( ebenso wie ich nicht......).......aber er ist automatisch
schon ein Toller, bis man ihn nach zwei Spielen wieder zerreissen wird......persönlich glaube ich,
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daß er erst mal ein Mann für die II. Mannschaft ist.....

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 11. Mai 2010, 10:14

Zitat von Hamburger Clubfan 

:hoch:

Ich hab`den Eindruck, keiner kennt ihn ( ebenso wie ich nicht......).......aber er ist
automatisch schon ein Toller, bis man ihn nach zwei Spielen wieder zerreissen
wird......persönlich glaube ich, daß er erst mal ein Mann für die II. Mannschaft ist.....

herzlich willkommen, viel Erfolg und mal a wengerla durchrutschen lassen, oder spielt der
übermorgen schon in der Startelf?

Beitrag von „eintakter“ vom 11. Mai 2010, 10:42

Zitat von Olfri 

Was ein Dummfug. Wir haben kein Geld - für einen durchschnittlichen erfahrenen
tauglichen Bundesligaprofi musst du mindestens 1.5 Millionen hinlegen. Die einzige
Chance, die Vereinen wie uns bleibt ist es, junge Spieler günstig zu holen, sie gut
auszubilden und dann für das 10-fache wieder zu verkaufen. Dann können wir in 3-5
Jahren vielleicht auch mal wieder richtig Geld ausgeben. Der Transfer ist perfekt, clever
und vollkommen ohne Risiko. Gut gemacht 

ach du meinst so wie wir das in den letzten jahren auch gemacht haben, mit den X-millionen
transferüberschüssen nach verkauf unserer leistungsträger? halt, wir haben ja nur verkauft, als
wir dann auf einmal wieder richtig Geld ausgeben wollten war ja keins mehr da 
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BTT, herzlöich willkommen und viel glück beim GLUBB!!!

Beitrag von „PHM+“ vom 11. Mai 2010, 10:53

Zitat von hattrick 

Wird der Jugendwahn also fortgesetzt.

.

Zum maulen gibt es immer etwas, erst mal warten bis die Relegation vorbei ist, schaffen wir
den
Klassenerhalt kommen auch gestandene Spieler, da bin ich mir sicher.

Aber stelle jetzt schon die Frage über was wird dann gemault ?

Wenn dann einer eine schon beginnende Glatze hat wird er sicher als Kopfballschwach
eingestuft, Bader
hätte darauf achten müßen.

Es ist so wie ich schon seit langem schreibe, die eigenen Fans stehen dem CLUB am meisten im
Weg, bei anderen
Vereinen gibt es auch Fehleinkäufe, dies läßt sich kaum verhindern, Fußballer sind eben keine
Maschinen
sondern Menschen, nur wer trägt die Verantwortung, die Fans ???

Beitrag von „dsv“ vom 11. Mai 2010, 10:57
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Zitat von PHM+ 

Wenn dann einer eine schon beginnende Glatze hat wird er sicher als
Kopfballschwach eingestuft, Bader hätte darauf achten müßen.

Ich sage nur: Sasa Ciric! 

Gefühlte 100 Buchstaben, 100% leeres Gewaaf, wie immer.

@topic Willkommen im Glubb, Christoph!

Beitrag von „marcelinho“ vom 11. Mai 2010, 11:01

Vielleicht wird er ja ein 2. Messi, dann ham mer an Jackpot 

Beitrag von „chrisl“ vom 20. Mai 2010, 22:08

U19 gespielt.Tor gemacht,aber leider verloren.

http://www.spox.com/de/sport/f…rlage-gegen-slowakei.html

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 20. Mai 2010, 22:33
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Zitat von marcelinho 

Vielleicht wird er ja ein 2. Messi, dann ham mer an Jackpot 

der dann in Kollers und Harrys investiert wird 

Beitrag von „Plerchi“ vom 20. Mai 2010, 22:42

Isser schon da?

Na dann viel Spaß bei uns ich hoffe du hast Erfolg im Gepäck

Beitrag von „biertester“ vom 20. Mai 2010, 22:48

Ich weiß nicht was manche hier für ein Problem haben.
Ich denke er hat viel Potential ( u.a. auch dadurch dass auch andere große vereine ihn wollten)
zudem ist er U19 Nationalspieler soweit ich weiß.

Seid ma net so grundsätzlich negativ... er ist nur der anfang einer glorreichen Transferperiode

Also erstmal positiv denken und auf Tore von ihm hoffen 

Willkommen und viel Erfolg Christoph 
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Beitrag von „FcnPat“ vom 21. Mai 2010, 09:52

Zitat von hattrick 

Wird der Jugendwahn also fortgesetzt.

Da sieht man halt mal, das du absolut keine Ahnung hast 

Um die RK Kirche als Hauptsponsor zu gewinnen, müssen einfach erst einmal die Grundlagen
geschaffen werden. Und was bietet sich da mehr an als ein Kader mit einem Durchschnittsalter
von U18? 

Beitrag von „dsv“ vom 11. Juni 2010, 10:49

Hab gelesen (gestern kicker?), dass er wohl ohne Pause/Urlaub zu uns kommt, weil er gerade
Abi macht und mit den Mainzer A-Junioren noch bis Ende Juni kickt...

Beitrag von „haribo78“ vom 14. Juni 2010, 18:11

http://www.fcn.de/news/artikel…op-erfolgreich-verlaufen/

Beitrag von „Eckfahnenhalter“ vom 14. Juni 2010, 18:49

Zitat von haribo78 

http://www.fcn.de/news/artikel…op-erfolgreich-verlaufen/
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gut, dass er das trainingslager nicht verpassen wird :hoch:

Beitrag von „Ducnici“ vom 4. Juli 2010, 12:45

Sauter war gestern auch anwesend...aber in zivil...warum auch immer..ist ganz normal
gelaufen, man hat nichts gemerkt...

Hat übrigens auch ne sehr nette Freundin...hab die gestern kennengelernt...

Beitrag von „Oberon“ vom 4. Juli 2010, 17:01

Zitat von Ducnici 

Sauter war gestern auch anwesend...aber in zivil...warum auch immer..ist ganz normal
gelaufen, man hat nichts gemerkt...

Hat übrigens auch ne sehr nette Freundin...hab die gestern kennengelernt...

...sein Solo-Dasein: „Bisher war ich täglich mindestens zwei Stunden mit dem Auto nach Mainz
unterwegs. Da bleibt wenig Zeit für eine Freundin. Ich bin also noch zu haben.“ (Bild, 25.6.)

Aha, na da ham die Mädels nach Veröffentlichung des Artikels wohl gleich mal auf Angriff
geblasen 
Oder er bekennt sich nicht zu seiner Freundin, weil er lieber erst mal das Nürnberger Terrain
abchecken wollte 

Beitrag von „debberla“ vom 4. Juli 2010, 18:04
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Ach sonst gibt es keine Möglichkeiten? Wäre nicht das erste Zitat, dass die Bild frei erfunden
hätte...

Beitrag von „haribo78“ vom 7. Juli 2010, 01:05

Mist!

Zitat 

Ins Mannschaftstraining eingestiegen war drei Wochen nach seiner Meniskusoperation
auch Christoph Sauter. Für den Neuzugang vom FSV Mainz 05 entpuppte sich die
Belastung allerdings noch als zu hoch, der 18-Jährige musste am Dienstag die
Übungseinheit mit den Kollegen wieder abbrechen.
http://www.nz-online.de/artikel.asp?art=1255982&kat=32

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 7. Juli 2010, 01:41

Zitat von haribo78 

Mist!

Dann wünschen wir Gute Besserung....werd schnell wieder gesund und helf uns beim
Klassenerhalt!

Beitrag von „debberla“ vom 7. Juli 2010, 10:52

Das kann nur 1-2 Tage sein. Das Betreuer-Team ist doch mittlerweile jede Sekunde beim
Training dabei und beobachtet sowas. Das war sicher ein Test und der war halt nicht
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erfolgreich.

Beitrag von „chrisl“ vom 19. Juli 2010, 12:37

Zitat 

Christoph Sauter

Das nächste Nürnberger Talent. Christoph Sauter kommt vom FSV Mainz 05 ablösefrei
zu den Clubberern, nachdem er viele andere Angebote ausschlug, unter anderem
sollen der AC Mailand aber auch die TSG Hoffenheim an ihm dran gewesen sein. Sauter
entschied sich für einen anderen Weg, von dem er sich mehr Spielpraxis erhofft. Im
letzten Jahr wurde er mit der A-Jugend von Mainz deutscher Meister und schoss dabei in
22 Spielen 6 Tore. In der Regionalliga-West reichten ihm 78 Minuten verteilt auf 4
Spiele für ein Tor. Sauter ist wie Mak beidfüßig, körperlich jedoch deutlich robuster und
etwas weniger dribbelstark. Man könnte seinen Spielertyp vielleicht ein wenig mit dem
von Mario Gomez vergleichen.
Prognose: Sauters Situation ist mit der von Mak nahezu identisch. Er hat wahnsinnig
viel Konkurrenz vor sich, wird es folglich nicht leicht haben, sich zu empfehlen. Sein
Vorteil gegenüber Mak ist aber immerhin der, dass er Deutscher ist und damit sehr viel
weniger Eingewöhnungszeit brauchen wird. Sein Talent ist unumstritten, die meiste
Scouts in Europa kennen ihn gut und auch Nürnberg hat ihn sicher nicht geholt, um ihn
vergammeln zu lassen. Bekommt er seine Chancen könnte er einer der neuen jungen
deutschen Shootingstars werden.

http://www.spox.com/myspox/blo…o-watch-Teil-1,88271.html

Beitrag von „Vv00t“ vom 19. Juli 2010, 13:03
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Zitat von chrisl 

http://www.spox.com/myspox/blo…o-watch-Teil-1,88271.html

 

Beitrag von „debberla“ vom 19. Juli 2010, 13:31

Der Mann ohne Eigenschaften?  Was kann man denn von den Testspielen über ihn als
Merkmale berichten?

Beitrag von „ralfinho86“ vom 12. August 2010, 20:00

Erstes Tor grad fürn Glubb.
1:0 Amas gegen Memmingen gerade.
Weiter so...

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 16. Oktober 2010, 18:13

Ohne nach dem Prinzip verfahren zu wollen, dass "jeder besser ist als diejenigen, die spielen,
und solange Hoffnungsträger ist, bis er spielt", möchte ich darauf aufmerksam machen, dass er
heute einen Doppelpack erzielt hat. Die Verletzung dürfte er also endgültig auskuriert haben
und vielleicht sollte man mal ernsthaft überlegen, ihn bei den Profis einzusetzen. Immerhin sah
er sich selbst bei Mainz auf ähnlichem Level wie Schürrle, Bell und co. Er kann ja wohl in etwa
die Position spielen, die Eigler heute gespielt hat und sonst Frantz spielt. Jetzt kommt ja erst
einmal Mike zurück, aber das, was Eigler heute mal wieder gezeigt hat, sollte er auch drauf
haben.
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Beitrag von „debberla“ vom 21. Oktober 2010, 12:26

Irgendwie geht er hier total unter oder? 5 Tore in 11 Spielen mit 19 Jahren! Allerdings scheint er
mir bei der II. immer im Sturm zu spielen oder? Wenn nicht sogar als Mittelstürmer

Beitrag von „sillygolfer“ vom 21. Oktober 2010, 12:49

ich frag mich auch, warum Hecking nicht Sauter mit nach St. Pauli genommen hat?

Beitrag von „ralfinho86“ vom 21. Oktober 2010, 18:42

Weil er am Fr erst 2 Tore hatte 
Ne mir fällt auch auf, das er sich ganz gut macht.
Weiter so Christoph

Beitrag von „Binoola“ vom 21. Oktober 2010, 18:45

Zitat von debberla 

Irgendwie geht er hier total unter oder? 5 Tore in 11 Spielen mit 19 Jahren! Allerdings
scheint er mir bei der II. immer im Sturm zu spielen oder? Wenn nicht sogar als
Mittelstürmer

Hecking hat seine Entwicklung und seine zuletzt gezeigten Leistungen ja auch gelobt, er meinte
aber auch, dass er bei der Defensivarbeit noch einiges dazu lernen muss und das eben der
Grund sei, warum er für die Profis momentan noch keine Rolle spielt....

Beitrag von „Altmeister“ vom 10. November 2010, 19:50

25https://www.glubbforum.de/forum/thread/7485-christoph-sauter-15/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/7485-christoph-sauter-15/


Zitat 

Wie schon angesprochen verpflichtete man einige Youngsters. Einer der bekanntesten
und talentiertesten ist Christoph Sauter. Von der Mainzer A-Jugend wechselte dieser
zum Club. Der Juniorennationalspieler war heiß begehrt, am Ende entschloß er sich für
Nürnberg. Die richtige Entscheidung! Zwar wurde er bislang nur in der
Regionalmannschaft der Nürnberger eingesetzt, doch dort ist er eine gesetzte Größe. In
15 Spielen erzielte er sechs Tore, eine super Bilanz für den 19-Jährigen offensiven
Spieler. Der bullige Stürmer bringt alles mit was man braucht: Er ist beidfüßig, hat den
richtigen Torriecher und ist lauf- und zweikampfstark. Es bleibt nur eine Frage der Zeit
bis er seine Chance in der ersten Mannschaft bekommt.

http://www.spox.com/myspox/blo…eue-Nuernberg,104491.html

Beitrag von „hankkann“ vom 10. November 2010, 20:04

bullig, beidfüßig, lauf- und zweikampfstark.

Ist also der ideale Nachfolger, wenn der SkiBär nach Spätzlestan zurück muss.

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 11. November 2010, 00:53

Zitat von Altmeister 

http://www.spox.com/myspox/blo…eue-Nuernberg,104491.html

vieles richtig erkannt vom blogschreiber...aber der mak kommt aus slovakia, net slovenija.
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und die finanzen...ja, is ja aa bloss geld. 

Beitrag von „EwigFCN“ vom 11. November 2010, 12:43

Zitat von hankkann 

bullig, beidfüßig, lauf- und zweikampfstark.

Ist also der ideale Nachfolger, wenn der SkiBär nach Spätzlestan zurück muss.

Was soll die Veräppelung von Julian? 

Jedenfalls klasse und außerdem hat Sauter ein ganzes Jahr Zeit zu reifen 

Beitrag von „Exilfrange“ vom 23. November 2010, 02:25

Skibär ist liebevoll. Der Julian ist nämlich ein echtes Tier.

Beitrag von „weize“ vom 12. Januar 2011, 00:15

könnte am samstag in den kader rutschen weil evtl. 4 oder sogar 5 offensive plus den
langzeitverletzten bunjaku ausfallen.
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Beitrag von „Hellerla“ vom 20. April 2011, 13:41

wie macht er sich so in der 2.? Glaubt ihr er kommt nächstes jahr zu einsatzzeiten im
Erstligakader?
Wär schon mal ein paar Infos über ihn zu erfahren.

Beitrag von „peter stocker“ vom 20. April 2011, 13:49

Zitat von Hellerla 

wie macht er sich so in der 2.? Glaubt ihr er kommt nächstes jahr zu einsatzzeiten im
Erstligakader?
Wär schon mal ein paar Infos über ihn zu erfahren.

Irgendwo hab ich mal gelesen, dass er im nächsten Jahr an einen Zweitligisten verliehen
werden soll.
Ob das noch aktuell ist, keine Ahnung.

Beitrag von „Didi“ vom 20. April 2011, 14:30

Der Junge wird das, was Chandler für Eintracht Frankfurt ist!!!! :?

Beitrag von „Zarate_66“ vom 17. Mai 2011, 20:39

wie entwickelt er sich?
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Beitrag von „KillerDriller“ vom 17. Mai 2011, 20:43

Zitat von Zarate_66 

wie entwickelt er sich?

evolution.jpgImage not found or type unknown

Musste man bei Sauter ja fast bringen. 

BTT:
Würde mich auch interessieren.
Habe lange nix gehört bzw. gelesen.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 17. Mai 2011, 20:50

kam ja mal aus Maainz, wenn ich mich recht entsinne und galt doch ne Zeit lang als DAS Talent
überhaupt.

Beitrag von „Hellerla“ vom 17. Mai 2011, 20:51

Zitat von Zarate_66 

kam ja mal aus Maainz, wenn ich mich recht entsinne und galt doch ne Zeit lang als
DAS Talent überhaupt.
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naja eigentlich is seine quote ja wirklich spitze in der 2.

wieso er nicht wirklich berücksichtigt wird is mir ein rätsel

Beitrag von „Zarate_66“ vom 17. Mai 2011, 20:53

Zitat von Hellerla 

naja eigentlich is seine quote ja wirklich spitze in der 2.

wieso er nicht wirklich berücksichtigt wird is mir ein rätsel

aha,.... dass gibt zu denken ....

Beitrag von „weyoun“ vom 23. Mai 2011, 05:34

Laut kicker soll er verliehen werden.

Beitrag von „Altmeister“ vom 14. Juni 2011, 22:02

Sauter wird für 1 Jahr in die 3. Liga zum VfR Aalen ausgeliehen:
http://www.kicker.de/news/fuss…-sauter-vom-club-aus.html
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Beitrag von „ChiLLs“ vom 14. Juni 2011, 22:04

Warum nicht, können nur davon profitieren.

Beitrag von „weize“ vom 14. Juni 2011, 22:41

na dann viel glück dort und ab zu den ehemaligen

Beitrag von „Topf“ vom 15. Juni 2011, 12:06

Mit oder ohne Kaufoption?

Viel Erfolg in Aalen!

Beitrag von „weyoun“ vom 30. August 2011, 14:07

6 Wochen Verletzungspause! (Innen- und Aussenbandriss)

http://www.kicker.de/news/fuss…r-faellt-laenger-aus.html

Beitrag von „Sergio Z“ vom 30. August 2011, 15:07

Scheisse, gute Besserung!
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Beitrag von „Binoola“ vom 25. Oktober 2011, 23:05

Bester Mann heute der Heidenheimer gegen M´Gladbach ! :hoch:

Beitrag von „weam“ vom 25. Oktober 2011, 23:14

Zitat von Binoola 

Bester Mann heute der Heidenheimer gegen M´Gladbach ! :hoch:

 das ist ein anderer.

Beitrag von „Binoola“ vom 26. Oktober 2011, 06:39

Ohje, peinlich....  .... hab mich schon gewundert dass er wieder fit ist 

Beitrag von „Bernd77“ vom 26. Oktober 2011, 11:27

Ich hoffe das wird jetzt nicht noch peinlicher, aber er ist wieder fit 

Aalen - RWO

War übrigens das Duell unserer beiden 3.Liga-Leihspieler. Bei dem Ergebnis wäre es aber
vertrauenserweckender gewesen, wenn beide als Verteidiger und nicht ausgerechnet als
Stumspitzen aufgelaufen wären.
Na ja, immerhin Brown Forbes bekommt ja jetzt nen richtigen "Experten" als Trainer. Da ist
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dann seine sportliche Weiterentwicklung ja nur noch Formsache 

Beitrag von „mifupa“ vom 7. Februar 2012, 20:52

Hat heute gegen Sandhausen geknipst

Beitrag von „Aerml“ vom 8. Februar 2012, 10:51

Zitat von mifupa 

Hat heute gegen Sandhausen geknipst

Jop, ganze sechs Minuten nach seiner Einwechslung hat er zum einsnull getroffen. Sauber.

Grundsätzlich steht er relativ selten in der Startelf.

Beitrag von „phantom01“ vom 19. Februar 2012, 14:20

wieder getroffen nach seiner einwechslung!

zum zweiten mal hintereinander also getroffen.

vielleicht kriegt er jetzt auch mal die chance von anfang an.
er könnte sich ruhig noch ein bisschen warm schießen, denke schon,
dass man ihn hier im sommer nochmal richtig testen will.

33https://www.glubbforum.de/forum/thread/7485-christoph-sauter-15/

http://www.kicker.de/news/fussball/3liga/spieltag/3-liga/2011-12/21/1146673/spielbericht_vfr-aalen-1422_sv-sandhausen-1604.html
http://www.kicker.de/news/fussball/3liga/vereine/3-liga/2011-12/vfr-aalen-1422/61856/spieler_sauter-christoph.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/7485-christoph-sauter-15/


auf der anderen seite wäre es vielleicht auch keine schlechte idee
den vertrag zu verlängern, um ihn dann bei einem aufstieg von aalen
nochmal für ein jahr auszuleihen. dann kann er evtl. in der 2. liga noch
ein jahr spielen und dann zu uns kommen, wenn er denn dort spielt.

denke der sprung vom einwechselspieler von der 3. in die hoffentlich 1.
ist schon was...

Beitrag von „dsv“ vom 15. Mai 2012, 15:08

Kommt er eigentlich zurück?
Glückwunsch noch zum Aufstieg.

Beitrag von „Stich“ vom 22. Mai 2012, 17:55

KSC verpflichtet Christoph Sauter

Mit Christoph Sauter hat der KSC am Dienstag einen weiteren Spieler für die neue Saison
verpflichtet. Der offensive Mittelfeldspieler war zuletzt vom 1. FC Nürnberg an den VfR Aalen
ausgeliehen, er unterzeichnete im Wildpark einen bis zum 30.06.2014 datierten Vertrag.

=> http://www.ksc.de/aktuelles/an…tet-christoph-sauter.html

34https://www.glubbforum.de/forum/thread/7485-christoph-sauter-15/

http://www.ksc.de/aktuelles/anzeigen/news/ksc-verpflichtet-christoph-sauter.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/7485-christoph-sauter-15/

